
 

 

Messergebnisse auf der Rosenheimer Straße   
 
Anfrage 
 
Der BA 5 bittet 1. um Berichterstattung, wie sich die Messergebnisse zur Luftqualität der 
Rosenheimer Straße, in Zuge der verkehrlichen Umgestaltungen der letzten Jahre entwickelt 
haben, 2. außerdem eine Einordnung der Werte der Emissionen in den letzten drei Jahren im 
Vergleich zu den Vorjahren. Lassen sich 3. hierdurch Rückschlüsse ziehen? 
 
Begründung 
 
Mit Antrag von März 2017 hatte der BA gefordert, Berichte über die Messergebnisse zu den 
Parametern Feinstaub und Stickstoffdioxid in der Rosenheimer Straße zu erhalten.  
Dies wurde vom Referat für Gesundheit und Umwelt zugesagt, ist allerdings bisher nur 
vereinzelt erfolgt. 
 
Die Ergebnisse für die Quartale I und II 2018 sahen viel versprechend aus. Es deutete sich an, 
dass sich die Luftqualität vom ersten zum zweiten Quartal deutlich verbessert hat. 
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